

夢

めざす生徒像 互いに認め合い、自分と人を大切に
にする生徒 自立・感謝・協力・挑戦

体育祭へ向けて！



今、学校では、6月4日の体育祭へ向けての取り組みをしています。初めての体育祭を盛り上げようと、全員リレーの走順やバトンの渡し方、もらう場所、長縄の跳び方や回し方、かけ声などクラスで知恵を出し合い協力して練習を頑張っています。また、個人種目の練習も一人一人が一生懸命取り組んでいます。きっと素敵な思い出に残る体育祭になると思います。体育祭へ向けて、さらにクラス、学年としてまとまるよう一致団結していきましょう。

校外学習より



学年生徒会を中心に、1年生全体で取り組んできました。学年集会では自分たちで司会をし、ルールやマナーなどを話し合い決めていきました。校外学習当日は、天候にも恵まれ、時間やルールも守れていたり、班行動も協力できたり、しっかりと見学したりと、本当にいい校外学習になったと思います。今回の校外学習での学びを今後の学校生活へ活かしていきましょう。

※裏に校外学習の写真を載せました！

アンケートより

・スローガン通りに校外学習をすることができた人は、「できた」「よくできた」が全体の9割以上いました。班の目標を達成できた人も、「できた」「よくできた」が全体の9割を超えました。特に「よくできた」は、65%と最も多い結果になりました。みんなで決めたルールを守ることができたかについては、「できた」「よくできた」が9割を超えましたが、「どちらとも言えない」が6.2%いたのが少し残念でした。

振り返りより

・「展示を理解し、学びを生かそう」というスローガン「時間を見て行動し、楽しむ」という班の目標をしっかりと守れたと思います。たくさんの展示やショーを見て私たちが生活している中で大切なもの（電気など）についてとても知ることができました。また、途中班の子が一人どこかに行ってしまったこともありましたが、5分前行動や施設内でのルール、バスの中でのルールを考えて行動することができてよかったです。中学校生活の思い出に残る楽しい校外学習になりました。

・バラバラにならずに、班で行動することができた。礼儀を忘れず挨拶をして、走るなどの迷惑な行動をせずに、班のみんなと楽しんで展示を見ることができた。少し時間が予定通りいかないときがあっても、違うプランを考えて行動することができた。少しバスで騒いでしまったので、これからはもっと意識して行動したい。

6月18日・19日に、中学生にとってとても大切な定期テストがあります。テスト発表（範囲等）は、6月10日ですが、その日から勉強するのではなく、今から計画的に勉強していきましょう。また、提出物などもあります。締め切りを必ず守って提出しましょう。自分のために、しっかりと勉強しましょう。